



La **Ofrenda de Gozo de Navidad** proporciona ayuda a las personas que trabajan en la iglesia y a las jubiladas y a sus familias en tiempos de necesidad, y desarrolla a nuestros futuros líderes en las escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana equipando a las comunidades de color.



HEAVEN BROWN



La ofrenda de Gozo de Navidad es una de las cuatro ofrendas especiales anuales. Las Ofrendas Especiales a nivel de toda la Iglesia Presbiteriana (EE. UU.) juegan un papel importante en definir lo que significa ser una iglesia conexional en el siglo XXI, al unir la diversidad de la IP (EE. UU.), enfocarse y tomar acción basada en la fe sobre las preocupaciones compartidas. Las Ofrendas Especiales ofrecen oportunidades para la asociación, el aprendizaje y el testimonio, y afectan profundamente la vida de la iglesia como testimonio colectivo del amor de Jesucristo por toda la iglesia.



## MANERAS DE DONAR



A través de su congregación



Done en línea con una tarjeta de crédito en [pcusa.org/christmasjoy](http://pcusa.org/christmasjoy)



Envíe un mensaje de texto con la palabra **CHRISTMASJOY** al 91999 o visite [pcusa.org/christmasjoy](http://pcusa.org/christmasjoy)



# Preparan el camino

ISAÍAS 40



EL REGALO PERFECTO

Cuando damos a la Ofrenda de Gozo de Navidad, preparamos el camino para líderes de nuestra Iglesia, pasados, presentes y futuros.

50%

de sus donaciones preparan a estudiantes para aprender y crecer en la fe en escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana que equipan a las comunidades de color.

El mundo entero de Jenni Whitford dio un vuelco cuando su esposo falleció inesperadamente, dejándola a ella y a sus menores con muchos problemas económicos. Por aquel entonces, Jenni trabajaba como educadora cristiana en la Primera Iglesia Presbiteriana de Jackson, Michigan. Gracias a la recomendación de su pastor, en un momento de “caos, agitación y enormes emociones”, Jenni encontró justo el apoyo que necesitaba a través del Programa de Asistencia de la Junta de Pensiones. La tranquilidad que le proporcionaba la Ofrenda lo era todo para ella.

*“Es en esa gran nube de personas testigos en la que pienso. Personas a las que no conozco ni conoceré nunca que contribuyeron generosamente a la Ofrenda de Gozo de Navidad para ayudar a personas como yo.”*

—Jenni Whitford



*Jenni Whitford above, and the Whitford family.*



*Isabella Pérez Sanchez at left and center right.*

50%

de sus donaciones preparan a estudiantes para aprender y crecer en la fe en escuelas y universidades relacionadas con la Iglesia Presbiteriana que equipan a las comunidades de color

Isabella Pérez Sanchez, criada en un hogar cristiano en Bogotá, Colombia, fue la primera persona de su familia que asistió a la escuela en Estados Unidos, en la Escuela Presbiteriana Panamericana de Kingsville, Texas. Una vez que llegó al campus, prosperó y soñaba con ser doctora. Inesperadamente, fue sometida a una operación cerebral de urgencia y pasó casi dos meses en la unidad de cuidados intensivos. Durante este tiempo difícil, recibió su llamado para la vida: ayudar a las demás personas y ser las manos de Dios en el mundo. Volver a la escuela la preparó para seguir adelante y hoy, más de cinco años después de su enorme susto médico, Pérez está completamente curada .

*Isabella dice: “Estoy completamente agradecida a todas las personas que han hecho donaciones a la Ofrenda de Gozo de Navidad para que nuestra escuela siga funcionando. Espero que más personas tengan la oportunidad de crecer como yo he crecido, no sólo en conocimientos sino también en fe.”*

**POR FAVOR, DONEN  
GENEROSAMENTE, PORQUE CUANDO  
TODOS HACEMOS UN POCO,  
SE SUMA A MUCHO.**

